



Dandim 0706/Temanggung Hadiri Rakor Linsek Pilkada Tahun 2024

Agung widodo - TEMANGGUNG.KAMPAI.CO.ID

Aug 15, 2024 - 20:22



TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menghadiri Rapat Koordinasi (Rakor) Lintas Sektor (Linsek) di Kampung Sawah Jl. Gatot Subroto No.25 Krajan Kebonsari Kecamatan Temanggung Kabupaten Temanggung, Kamis (15/08/2024).

Rakor Linsek yang dipimpin langsung oleh Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H., tersebut dalam rangka kesiapan pengamanan pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten

Temanggung tahun 2024.

Dalam sambutan singkatnya Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat penting karena bulan November tahun 2024 nanti Kabupaten Temanggung akan melaksanakan Pilkada baik itu pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati.

"Kegiatan Rakor Linsek ini sebagai upaya strategi dan sinergi langkah Pemerintah dan penyelenggara serta faktor pendukung lainnya sehingga Pilkada tahun 2024 bisa terlaksana dengan aman dan lancar", ungkap Kapolres Temanggung.

Lebih lanjut pihaknya juga menyampaikan kegiatan Rakor Linsek ini tujuan utama adalah untuk meningkatkan keterpaduan antara Pemerintah, TNI, Polri, dan masyarakat dalam menjaga keamanan Pilkada 2024.

"Kita semua memiliki tanggung jawab besar untuk menjaga kondusifitas Kamtibmas di wilayah Kabupaten Temanggung. Kolaborasi dan sinergitas yang baik antara semua pihak akan menjadi kunci keberhasilan Pilkada 2024 di Temanggung", imbuhnya.

Diakhir sambutannya beliau menyampaikan harapan dengan adanya Rakor ini, seluruh instansi dan lembaga terkait dapat bekerja sama dengan efektif untuk menghadapi tantangan dalam pengamanan Pilkada tahun 2024, serta menciptakan suasana yang aman dan damai bagi seluruh masyarakat Kabupaten Temanggung.

Turut hadir dalam Rakor Linsek tersebut diantaranya PJ Bupati Kabupaten Temanggung diwakilkan Kepala Kesbangpol Temanggung Djoko Prasetyo, [S.Sos.MM](#), Kajari Temanggung diwakilkan Kasi Pidum Liberty Saur Martuah, S.H., Pengadilan Negeri diwakilkan Panitera Kajari Sri Susilowati, S.H., Jajaran Danramil Kodim 0706/Temanggung, Jajaran Kapolsek Temanggung, Camat Se Kabupaten Temanggung, Pimpinan Parpol serta tamu undangan.